

jueves 23 de febrero de 2023

María Eugenia Limón y Gabriel Cruz visitan las obras en Pérez Cubillas en el marco de la Estrategia DUSI Rías de Huelva 2020

Este proyecto de desarrollo urbano, coordinado por Diputación, cuenta con un presupuesto cercano a los 19 millones, de los que 1.440.000 euros se destinan a Huelva capital



Descargar imagen

Mª Eugenia Limón y Gabriel Cruz, durante la visita a las obras en Pérez Cubillas

Durante la jornada de hoy, la presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, y el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz, acompañados por la diputada provincial, Rosa Tirador, y por miembros del equipo técnico de Diputación y del Ayuntamiento, han visitado las obras que se están llevando a cabo en la barriada Pérez Cubillas de Huelva capital, uno de los cinco municipios beneficiarios de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (EDUSI) Rías de Huelva 2020, junto a Gibraleón, Punta Umbría, Palos de la Frontera y San Juan del

Puerto, para conocer de primera mano el estado en que se encuentra la ejecución de las mismas.

La presidenta de la institución provincial y el alcalde de la capital onubense han podido comprobar el estado de las distintas actuaciones que se están llevando a cabo en esta barriada onubense, gracias a la inversión total, cercana a los 19 millones de euros, destinada a la ejecución de la estrategia en Huelva, y cofinanciada por el FEDER en un 80%.

Para la presidenta de la Diputación, María Eugenia Limón, “es un placer acompañar hoy al alcalde de Huelva en esta visita a las obras que se están ejecutando en la barriada de Pérez Cubillas, incluidas en las obras de mejora de asentamiento, rehabilitación y apoyo de equipamiento urbano en el marco de la Estrategia DUSI, un proyecto muy importante para la provincia, que cuenta con un presupuesto total en torno a 19 millones de euros, destinados a mejorar el espacio en torno a las rías del tinto y del Odiel en los municipios de Gibraleón, Punta Umbría, Palos de la Frontera y San Juan del Puerto, además de la capital”.

“Que las ciudades y los pueblos miren hacia el río y lo incorporen dentro de la vida y del día a día de los vecinos y vecinas, la inclusión social, la vertebración del territorio y la igualdad de oportunidades de la ciudadanía, independientemente del barrio o plaza en que vivan, son claves fundamentales de esta Estrategia DUSI”, ha resaltado la presidenta del ente provincial.

Limón ha hecho hincapié en que “esta actuación pone de manifiesto la excelente coordinación existente entre instituciones, en este caso entre Diputación y Ayuntamiento, y es de vital importancia que esa coordinación se vea plasmada en proyectos de estas características, que vienen a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas”.

Limón ha querido dar las gracias y felicitar al equipo técnico de Diputación y del Ayuntamiento de Huelva “por lograr un trabajo grandioso que ha dado lugar a un proyecto integrador que, en unos meses, podremos ver finalizado”.

Tanto esta actuación en Pérez Cubillas como el proyecto de mejora eficiencia energética en el Gran Teatro de Huelva “son actuaciones integradas en nuestra EDUSI Rías de Huelva 2020 que vienen a mejorar las ciudades, los barrios, las plazas, lo que nos hace estar abiertos a que, en esta convocatoria de los fondos Netx Generation, podamos lograr proyectos similares, de estas características, con los que seguir desarrollando y mejorando nuestros municipios”.

Por su parte, el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz, ha agradecido a la Diputación Provincial “su sensibilidad y escucha a la hora de incorporar estas obras programadas por el Ayuntamiento en la Estrategia DUSI Vive tu Ría- Rías de Huelva 2020, una intervención muy importante y necesaria en materia de infraestructuras de cara a que Pérez Cubillas vaya evolucionando al mismo ritmo que la ciudad”.

Según ha destacado el primer edil, “estas obras, que se encuentran muy adelantadas, van a permitir que la vecindad de este barrio, con tanta vida social y carácter, puedan disfrutar de dos plazas fantásticas para la convivencia, con un aspecto más moderno, integrado y agradable”.

La actuación en Pérez Cubillas contempla diversas actuaciones de reurbanización y equipamiento del espacio público entre las calles ríos Ebro y Bidasoa y de la Plaza Juan XXIII, que permitirá una importante ampliación en superficie de la actual plaza y del espacio peatonal y, por otro lado, se revitalizará este espacio.

Concretamente, en Huelva capital la inversión total de la EDUSI Ría de Huelva asciende a 1.440.000 euros - financiados en un 80% por el FEDER y el resto por el Ayuntamiento-, distribuidos por objetivos de la siguiente forma: Objetivo 4, rehabilitación integral energética e inclusión de energías renovables con actuación en el Gran Teatro de Huelva por valor de 340.000 euros; y Objetivo 9, regeneración urbana, económica y social con actuación en la Barriada Pérez Cubillas de la capital por importe de 1.100.000 euros.

EDUSI Rías de Huelva

En diciembre de 2018, la Secretaría de Estado de Presupuestos y Gastos, resolvió con carácter definitivo, la concesión de ayudas de la tercera convocatoria para la selección de Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Estrategia DUSI) que serán cofinanciadas mediante el Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020 de FEDER-España).

Se concedió una ayuda de 15 millones de euros del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a la Diputación de Huelva, para una inversión total de 18.750.000 euros para la implementación y ejecución de las líneas de actuación recogidas en la Estrategia DUSI

Los municipios integrados en la EDUSI Vive tu Ría son Punta Umbría, Palos de la Frontera, Gibraleón, Huelva capital y San Juan del Puerto.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen